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地方独立行政法人化！ 

もっとよりそう都立病院へ 

「公共サービス削減のいきつく果て  
特別報告 小松大阪府職委員長 

 支部は8月3日、「止めよう都

立・公社病院の独法化」という初

のオンライン集会を行いました。

報告は大阪府職労委員長の小松

康則さん。全国に先がけて自治体

病院を独法化し、職員を極限まで

削減した大阪府。その大阪で、第

４波で何が起きたのか、現場の保

健師・看護師のリアルな声を紹介

しながらの報告です。「救えない

命が増えていくだけ」という悲痛

な保健師の声は、明日の私たちかもしれません。独法化された病院では、もうけにつながらない部署

には人員が配置されない、ボーナスも減らされ、非正規職員が増え、チーム医療が崩壊しかねないと

報告されました。慢性的な人員不足のもとでコロナ禍に突入した看護師は、「命のトリアージが始まっ

ている」「今までの経験で見たこともない情景」と語ります。都は独法化によって「病院にあった迅速な

配置や人員確保が可能となる」と言いますが、大阪の経験は「病院独自の判断で迅速な人員削減・非

正規化が可能になる」ということです。独法化は医療崩壊への道です。しかし独法化はまだ決まって

いません。9月の都議会で「定款」を出させない取り組みを強めましょう。 

ツイッターデモ大成功！2509件のツイート 

病院・衛生局支部TV 止めよう！都立・公社病院の独法化 

 病院支部が呼びかけた27日のツイッターデモは、2時間の間

に2509件のツイート・リツイートが行われました。参加され

た方お疲れさまでした。一つだけ紹介します。「文字通り汗

だくになって防護服来て働いている訳だが、増え続けるコロ

ナ患者に無力感。1人退院しても、次々にゅういしてくる…。

政府や都知事の無策に、苦しむ方

が増えているかと思うとやりきれ

ない。」（金木犀さん） 次回は8

月17日(火)19時から21時。＃都立

公社病院の独法化ではなくコロナ

医療の充実をもとめます  

病床増やさず入院制限！ 

 政府は今後、重症化するリスクのある人しか入

院させないという方針を決めました。入院の基準

は特に示されてはいません。つまり準備できた病

床数で間に合

うように入院

の基準を決め

るということ

です。多くの

人が、自宅療

養 と い 名 で

ほったらかしになるわけです。 

第4波の大阪で起こったこと」 


